
3 Pièces

75 m²

Réf. 84335894

720 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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CANNES CALIFORNIE : REZ DE JARDIN- Vue dégagée sans vis à vis -

Piscine - Garage - Parking - Cave.Très Beau REZ-DE-JARDIN surélevé

d'exception 3 pièces de 75 m² avec VUE DEGAGEE, climatisé, sans vis

à  vis  et  au  CALME  ABSOLU,  très  bien  agencé  dans  une  belle  petite

copropriété  STANDING  et  SECURISEE  de  seulement  14  lots  avec

PISCINE,  dans  la  BASSE  CALIFORNIE.Vous  y  découvrirez  un  hall

d'entrée,  une  cuisine  indépendante  équipée  et  aménagée,  un

SPACIEUX  salon-séjour,  une  chambre  avec  salle  de  bains,  une

chambre  avec  salle  d'eau  et  WC,  un  DRESSING,  WC  indépendant,

beaucoup de placards et de ...

CANNES CALIFORNIE :  REZ DE JARDIN- Vue dégagée sans vis  à  vis  -  Piscine -

Garage  -  Parking  -  Cave.Exceptional  3-room  75  sq.m.  raised  ground-floor

apartment  with  unobstructed  view,  air-conditioned,  not  overlooked  and

ABSOLUTELY QUIET, very well laid out in a beautiful small STANDING and SECURE

condominium of only 14 lots with SWIMMING POOL, in LOWER CALIFORNIA.You'll

discover an entrance hall, an independent fitted and equipped kitchen, a SPACIOUS

living room, a bedroom with bathroom, a bedroom with shower room and WC, a

DRESSING ROOM, independent WC, lots of cupboards and storage space.The ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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